



La institución de educación superior subió seis puntos respecto a la evaluación anterior, consolidando así una cultura laboral, basado en el respeto y el buen trato.

# UCSC escala posiciones y obtiene segundo lugar en ranking de conciliación laboral y personal

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) se consolidó como una de las mejores instituciones del país en la promoción del equilibrio entre la vida personal y el trabajo, obteniendo el segundo lugar en el premio "Mejores Organizaciones para Integrar Vida Personal y Trabajo" en la categoría de "Grandes Corporaciones".

Este reconocimiento, entregado por la Fundación Chile Unido en colaboración con Diario El Mercurio, destaca a las organizaciones que implementan estrategias efectivas para fomentar un ambiente laboral flexible y armonioso.

En la ceremonia de premiación estuvieron presentes importantes autoridades, entre ellas el rector de la UCSC, Dr. Cristhian Mellado; el director de Gestión del Personal, Fernando Macaya; y la Jefa de Bienestar y

Formación de Personas, María Carolina Baier. También asistieron la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara; el presidente del Senado, José García; el director de El Mercurio, Carlos Schaerer; el presidente de Fundación Chile Unido, Heriberto Urzúa; y la presidenta de la CPC, Susana Jiménez.

"Este logro nos motiva a seguir potenciando iniciativas que promuevan un entorno de trabajo flexible y equilibrado, beneficiando tanto a nuestros trabajadores y trabajadoras como a nuestros estudiantes en su formación integral y de excelencia", resaltó el rector Mellado, agregando que este reconocimiento es el resultado del esfuerzo continuo por fortalecer el bienestar laboral de los colaboradores.

En esta edición del ranking participaron 63 organizaciones, de las cuales 53 completaron el proceso, con la opinión de más de 14.700 trabajadores. La UCSC avanzó seis posiciones respecto al año anterior, escalando del octavo al segundo lugar. Este



LA CEREMONIA CONTÓ CON LA PRESENCIA del rector Dr. Cristhian Mellado, la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara; el presidente del Senado, José García; el director de El Mercurio, Carlos Schaerer; el presidente de Fundación Chile Unido, Heriberto Urzúa; y la presidenta de la CPC, Susana Jiménez.

ascenso refleja su compromiso con la mejora continua en la conciliación entre la vida laboral y personal mediante políticas de flexibilidad y eficiencia.

Por su parte, Fernando Macaya destacó el impacto positivo de este reconocimiento: "Este premio refleja el compromiso

de toda la Comunidad Universitaria, donde cada persona es valorada y respetada. Fomentar la confianza y la conciliación entre la vida laboral y personal no solo beneficia a nuestros equipos de trabajo, sino que también impacta directamente en la calidad educativa y bien-

estar de nuestros estudiantes".

Con este logro, la institución reafirmó su compromiso con el desarrollo de un entorno laboral que prioriza el bienestar de su comunidad, fortaleciendo la calidad de vida y el desempeño de sus colaboradores y estudiantes.